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A dança das cadeiras
deixou uma interrogação para outros pelo fato de ter 
levantado a bandeira da “nova política” desde sua cam-
panha, mas começa a ter ao seu lado figurinhas já en-
gajadas no meio. Há quem diga que outros secretários 
poderão ser alterados nos próximos dias e os nomes 
surpreenderão ainda mais. Também há quem diga que 
novos aliados do governo Duch são indicações de ve-
readores e lideranças políticas e talvez esse seja o único 
jeito de ela poder trabalhar sem que a Câmara “trave” 

Será que começou? Nesta semana a população de 
Itapeva recebeu a notícia da primeira troca de secre-
tariado da gestão Adriana Duch. Segundo o divulgado, 
a então secretária de Educação teria que sair do cargo 
por motivos pessoais. Sendo assim, a nova comandan-
te da pasta será Geni Müzel, nome forte já conhecido 
nos meios políticos e que já atuou no mesmo cargo, na 
época em que Roberto Comeron era prefeito. A escolha 
da chefe do Executivo agradou muitos, mas também 
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seus projetos. 
Alianças ou conchavos, esperamos que as trocas se-

jam positivas para Itapeva e que os resultados apare-
çam. O povo clama por mudanças, por melhorias e foi 
com este propósito que depositou confiança em uma 
líder que não era política e também demonstrou ânsia 
em ver Itapeva crescer.

Aguardemos os próximos capítulos… 
Boa leitura e bom final de semana! 

EDITORIAL

Dom Odontologia Itapeva
(15) 3522.1094
(12) 99158.9219
Rua Campos Sales, 309, Centro

Um sorriso alinhado chama atenção. 
Transmite segurança, simpatia, juventude. 
Mas o que muitas pessoas ainda não sabem 
é que corrigir a posição dos dentes não é só 
uma questão de vaidade — é uma questão 
de saúde.

Na Dom Odontologia, atendemos dia-
riamente pacientes que carregam o peso de 
dentes tortos não apenas no espelho, mas no 
corpo. E a verdade é: quanto mais cedo você 
corrige, menos consequências vai precisar 
tratar depois.

Mas afinal de contas, o que dentes mal 
posicionados podem causar?

O desalinhamento dentário pode ser a 
causa silenciosa de:

Dores de cabeça constante;
Estalos na mandíbula e dores ao masti-

gar;
Desgaste precoce dos dentes;
Problemas respiratórios ou ronco;
Dificuldade de higienização, o que au-

menta o risco de cáries e gengivite;
Má digestão por mastigação ineficiente;
Problemas na fala e na respiração nasal, 

principalmente em crianças.
Ou seja, além da estética, estamos falan-

do de mastigação, fala, sono, respiração e 
qualidade de vida.

Quais são as opções de aparelhos orto-
dônticos?

Cada paciente é único. Por isso, na Dom 
Odontologia, trabalhamos com todas as op-
ções de aparelho ortodôntico, para oferecer 
a solução mais adequada ao seu perfil, rotina 
e objetivo.

• Invisalign
Removíveis, transparentes, confortáveis 

e praticamente imperceptíveis. Tecnologia 
de ponta para quem busca discrição, liberda-
de e precisão.

• Aparelho metálico autoligado
Tradicional, porém dispensa as “borrachi-

nhas”, tem excelente custo-benefício.
• Aparelho estético de safira ou porcelana
Mais discreto, indicado para quem de-

seja um visual mais leve sem abrir mão da 

eficiência.
• Aparelho lingual
Fica escondido atrás dos dentes — invisí-

vel mesmo ao falar ou sorrir.
• Aparelho ortopédico funcional
Indicado para crianças em fase de cresci-

mento, pois muitas vezes, o problema está 
na base óssea — ou seja, nos ossos da face 
que estão crescendo de forma desequilibra-
da. Esse aparelho atua guiando o desenvolvi-
mento da mandíbula e da maxila, corrigindo 
problemas de mordida e de respiração.

Na avaliação, analisamos seu caso e faze-
mos um planejamento personalizado, esco-
lhendo o aparelho ideal para você — com o 
menor tempo de tratamento e os melhores 
resultados.

Por que você não deve adiar esse cuida-
do?

- Porque quanto antes você começa, mais 
simples, rápido e eficaz é o tratamento.

- Porque o desalinhamento dentário não 
se corrige sozinho — só piora com o tempo.

- Porque além de transformar seu sorriso, 
ele pode transformar sua saúde. E sua vida.

Na Dom Odontologia, temos a tecnologia, 
a experiência e o olhar humano para te aju-
dar a sorrir com saúde, confiança e conforto.

Seu sorriso não merece ser adiado. Ele 
merece ser cuidado.

POR TRÁS 
DO SORRISO Dra. Raquel Hussne

COLUNA
CAPITÃO MACIEL

Em uma sociedade 
cada vez mais voltada 
para a segurança e a 
prevenção de riscos, é 
comum ver um movi-
mento que busca evitar 
qualquer tipo de perigo 
a todo custo. Essa cultura 
de proteção intensificada, 
embora tenha suas van-
tagens, pode nos privar 
de experiências valiosas e 
do verdadeiro significado 
de viver. Ao nos resguar-
darmos excessivamente, 
perdemos a essência da 
vida em sua plenitude, ao 
mesmo tempo em que deixamos de lado a 
grande aventura que este planetinha azul 
tem a oferecer.

A busca incessante pela segurança se re-
flete em diversos aspectos do nosso cotidia-
no. Desde o ambiente familiar até as relações 
sociais e profissionais, somos condicionados 
a evitar riscos e a permanecer em zonas de 
conforto. Essa abordagem, muitas vezes ali-
mentada pelo medo do desconhecido, resulta 
em uma vida mais previsível, mas também 
mais monótona e limitada. 

É preciso lembrar que o crescimento pes-
soal e emocional muitas vezes ocorre fora 
da nossa zona de conforto. As grandes aven-
turas da vida as viagens inesperadas, os de-
safios profissionais, as amizades profundas 
e até mesmo os relacionamentos amorosos 
são frequentemente acompanhadas de in-
certezas e riscos. No entanto, são essas expe-
riências que nos moldam, que nos ensinam 
sobre resiliência e coragem.

A vida é uma série de escolhas que envol-
vem riscos variados. Ao evitá-los sistemati-
camente, corremos o risco de nos tornarmos 
prisioneiros do medo. A segurança é impor-
tante, mas não deve ser um impedimento 
para explorar novas oportunidades. Precisa-
mos encontrar um equilíbrio entre agir com 
prudência e ousar viver intensamente.

Além disso, ao encorajar uma cultura que 
valoriza apenas a segurança, estamos trans-
mitindo uma mensagem errada às futuras 
gerações. Precisamos ensinar às crianças e 
adolescentes que os erros e os fracassos são 
parte integrante do aprendizado e do cresci-
mento. Eles devem entender que viver ple-
namente implica aceitar o risco como uma 
parte inevitável da jornada.

Em vez de nos protegermos dos riscos, 
devemos aprender a enfrentá-los com co-
ragem e sabedoria. Isso não significa agir 
imprudentemente, mas sim adotar uma 
mentalidade que valoriza a experiência e o 
aprendizado acima da mera segurança. De-
vemos celebrar as conquistas que vêm com 
a ousadia e reconhecer que cada passo fora 
da zona de conforto pode abrir portas para 
oportunidades incríveis.

Portanto, é hora de reavaliar nossa rela-
ção com o risco. Ao invés de temê-lo, devemos 
abraçá-lo como um componente essencial da 
vida. Afinal, viver plenamente significa não 
apenas existir, mas sim explorar cada canto 
deste planetinha azul com paixão e curiosi-
dade. Que possamos valorizar as aventuras 
que nos aguardam e permitir que cada dia 
traga consigo novas possibilidades.

Vilmar Duarte Maciel 

Dentes tortos causam mais 
do que incômodo estético - 
causam problemas de saúde!

A Vida em Todo Seu Potencial: 
O Valor da Aventura em um 
Mundo de Riscos

A Prefeitura Municipal de Itapeva, por 
meio da Secretaria Municipal de Finanças e 
Procuradoria Geral do Município, informa 
que, conforme a Lei nº 5.223, de 1º de abril 
de 2025, os munícipes poderão quitar suas dí-
vidas com o município pelo REFIS - Programa 
de Recuperação dos Créditos Fiscais de Itape-
va-SP  até o dia 18 de abril de 2026 (12 meses). 
Lembrando que os atendimentos presenciais 
deram início no dia 22 de abril.

Os munícipes poderão aderir ao REFIS 
2025 e fazer o parcelamento da dívida por 
meio do site da Prefeitura https://portal.

cidadao.conam.com.br/itapeva/ ou direta-
mente no Setor de Dívida Ativa no Paço Mu-
nicipal. Em caso de dúvida, também poderá 
ser enviado e-mail para o endereço eletrôni-
co: divida@itapeva.sp.gov.br, ou entrar em 
contato pelo WhatsApp ( 3526-8140). Caso 
prefira, ir ao Setor de Dívida Ativa que fica 
localizado no Paço Municipal. 

Sobre o REFIS:
O REFIS é destinado a promover o pa-

gamento de dívidas, decorrentes de crédi-
tos tributários e não-tributários lançados, 

inclusive aqueles inscritos em Dívida Ativa, 
ajuizados ou a ajuizar, ocorridos até 31 de 
dezembro de 2024.

O munícipe que aderir ao REFIS optando 
pelo pagamento à vista até o dia 18 de ju-
lho deste ano, terá 100% de descontos nos 
juros e nas multas. Já a partir do dia 19 de 
julho, serão 80% de descontos também nos 
juros e nas multas.

Com a adesão ao REFIS, o munícipe po-
derá efetuar o pagamento dos débitos à 
vista ou de forma parcelada com redução 
de multas e juros incidentes sobre o valor 

principal do débito, preservando, desta for-
ma, o valor original devidamente acrescido 
da correção monetária.

A Lei nº 5.223, de 1º de abril de 2025, 
que trata do REFIS, foi publicada no Diário 
Oficial Eletrônico nº 2623, páginas 3 a 5, do 
dia 3 de abril de 2025. De acordo com a lei, 
ela vai entrar em vigor a partir da data de 
sua publicação, que foi dia 3 de abril.

O horário de atendimento do REFIS é 
de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h, no 
Paço Municipal, ou pelo WhatsApp: 3526-
8140.

Munícipe que aderir ao REFIS optando pelo 
pagamento à vista até o dia 18 de julho, terá 
descontos de 100%  nos juros e nas multas
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Dança das cadeiras
Será tudo novo de novo? Dando continui-

dade ao tema do editorial desta semana, o 
fato de uma nova secretária na gestão muni-
cipal deixou todos em alerta quanto aos pró-
ximos passos do Executivo. O que podemos 
esperar?

Dança das cadeiras II
Esperamos que a primeira mudança seja, 

de fato, positiva e agregue consideravelmen-
te para a gestão, pois já tivemos experiências 
um tanto quanto ruins em gestões passadas 
quando se fala em trocas aliadas a favores 
políticos. Não que seja esse o caso, mas que a 
população não tenha surpresas negativas…

Dança das cadeiras III
Quem se lembra de uma gestão anterior 

que fez, segundo as “más línguas”, diver-
sas trocas de secretariado para se livrar de 

Pare!
O trânsito do Jardim Maringá é caótico 

há anos, todos sabemos. Porém, a irres-
ponsabilidade de alguns motoristas tem 
deixado a situação ainda mais agravada. 
Nesta semana mais um episódio de colisão 
foi registrado em um cruzamento. Uma 
moto atrasou sem respeitar a placa de pare 
e bateu em outro motociclista. Por pouco 
a tragédia não foi ainda maior devido ao 
trânsito intenso do local.

Férias e licença prêmio 
Eita! Um decreto publicado na terça-feira 

(17) no diário oficial de Itapeva dispõe sobre 
a suspensão do pagamento em pecúnia de fé-
rias e licença prêmio dos servidores públicos 
em 2025. Um assunto polêmico e que gerou 
o maior burburinho nas redes sociais. Porém, 
no dia seguinte uma nova decisão foi publica-
da pelo Executivo revogando os efeitos do de-
creto. O questionamento que fica é: por que?

aberturas de CEIs, de cassações, enfim. Era 
um “bota casaco, tira casaco” que em alguns 
momentos não sabíamos quem estava como 
vereador e quem estava como secretário. 

1,5 mi
Por falar em gestão anterior, a polêmica 

envolvendo o contrato milionário de poda de 
árvores e roçada dos matos da cidade nos faz 
lembrar da contratação exorbitante para as 
luzes de Natal que, além de caríssimo, nem 
deixou a cidade bonita. E olha que com um 
milhão e meio de reais dava pra por luz na 
cidade toda, se bobear! O povo está atento e 
não aceita mais esse tipo de situação.

Pode pedir! 
Se no Fantástico pode pedir música com 

3 vezes consecutivas de um gol, aqui nós au-
torizamos pedir com a quantidade de vezes 
que o buraco em frente ao Posto Zanforlin se 
abriu. Alguém sabe quantas já foram?

Contra a maré?
Decisões impopulares muitas vezes são 

necessárias, mas quando mexem diretamen-
te com as pessoas se tornam pedras no sapa-
to, seja na área da saúde, educação ou ainda 
no bolso, como é o caso deste decreto sobre 
férias e licença prêmio. Ao que parece, algu-
mas medidas adotadas pelo Executivo tem 
remado contra a maré, especialmente contra 
os desejos e as expectativas do povo. 

Saúde 
Um projeto do vereador Dr. Marcelo Poli 

está dando o que falar. Trata-se de um prazo 
máximo de espera para a realização de consul-
tas especializadas (30 dias), exames diagnósti-
cos (15 dias) e cirurgias eletivas (60 dias) pelo 
SUS em Itapeva. O projeto segue para sanção 
da prefeita. Tem munícipe esperando há anos 
por procedimentos, será que é possível seguir 
esses prazos? Bom, o vereador é médico e tem 
contato diário com as demandas…
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15 99659.1481

1479

HIROHIRO
Baterias

Av. Paulina de Moraes, 1383, Jardim Maringá, Itapeva/SP

15 3522-0748
15 99723-4199

27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

Um novo projeto de lei 
foi aprovado pela Câmara de 
Itapeva nesta segunda-feira 
(16), definindo prazos máxi-
mos de espera para realiza-
ção de consultas especiali-
zadas, exames diagnósticos 
e cirurgias eletivas pelo SUS 
em Itapeva. O projeto segue 
agora para sanção da prefeita 
Adriana Duch.

Assim, de acordo com o 
projeto, o prazo máximo para 
realização de consultas com 
médicos especialistas passa a 
ser de até 30 dias; para exa-
mes diagnósticos de apoio à 
decisão médica, de até 15; e 
para cirurgias eletivas de bai-
xa e média complexidade, de 
até 60.

Caso não seja possível 
cumprir os prazos por falta 
de disponibilidade na rede 
pública municipal, o Poder 
Executivo poderá encami-
nhar o paciente a uma uni-
dade da rede estadual ou 
celebrar convênio com a ini-
ciativa privada para garantir 
o atendimento. O descumpri-
mento reiterado dos prazos 
pode gerar apuração da res-
ponsabilidade administrativa 
da gestão municipal.

O projeto também prevê 
que a Prefeitura divulgue um 
relatório mensal apresentan-
do o número de solicitações 
em fila por tipo de serviço, 
o tempo médio de espera, o 

Câmara aprova projeto que 
limita prazo máximo de espera 

para consultas e cirurgias

número de procedimentos 
realizados dentro e fora do 
prazo legal e os prestadores 
de serviço contratados.

A matéria foi apresenta-
da pelo vereador Dr. Marcelo 
Poli (PL) e foi aprovado por 
unanimidade em dois turnos. 
O autor do projeto falou so-
bre a iniciativa.

“Eu acho que o apoio da 
população a esse projeto só 
indica o anseio pela neces-
sidade da saúde. É um pro-

jeto simples, curto e, muito 
provavelmente, efetivo para 
a gestão de saúde do Muni-
cípio. Esse projeto foi desen-
volvido com base nos meus 
25 anos de trabalho como 
médico, mas principalmente 
no último ano, em que entrei 
para a vida política e pude 
visitar os bairros, casas e vi 
como é uma necessidade da 
população de cuidado com a 
saúde pública”.

(Texto por Vitor Aguiar)

O Sebrae-SP, em parce-
ria com a Prefeitura 
Municipal de Buri, 

Associação Comercial, Senai 
e Sebrae Aqui, concluiu com 
sucesso a primeira turma do 
curso “Aprenda fundamentos 
de instalações elétricas resi-
denciais”. Ao todo, 16 parti-
cipantes – entre profissionais 
em busca de atualização e 
iniciantes na área – foram 
capacitados para atuar com 
segurança no setor elétrico.

A capacitação teve carga 
horária voltada para teoria 
e prática, abordando temas 
como cálculo de materiais, 
circuitos elétricos, dispositi-
vos, normas de segurança e 
orçamento. O curso foi estru-
turado para preparar os alu-
nos tanto para manutenção 
preventiva quanto corretiva, 
atendendo às normas técni-
cas e de segurança no traba-
lho.

De acordo com o vice-
-prefeito Ronaldo da Saúde, 
que acompanhou de perto o 
treinamento dos participan-
tes, a demanda é grande na 
cidade, tendo muitas vezes 
que recorrer à mão de obra 
na cidade vizinha de Capão 
Bonito para poder suprir as 
necessidades do setor.

“O curso foi muito impor-
tante, pois capacitou mora-
dores de Buri para atuarem 
com segurança em instala-
ções elétricas, promovendo 
geração de renda e qualifi-
cação profissional, principal-
mente àquele que se encon-
tra em um momento de alta 

Sebrae-SP forma turma no curso 
de técnicas de instalações 

elétricas residenciais em Buri

vulnerabilidade. A procura 
é alta por estes profissio-
nais, tanto para residências, 
quanto no comércio e o se-
tor público em Buri, que tem 
demonstrado interesse em 
aproveitar esta mão de obra 
em futuras manutenções e 
serviços”, conta.

Histórias que inspiram
Thiago Cruz, casado e 

pai de dois filhos, conta que 
participar da capacitação 
possibilitou em poucos dias 
a assinatura em sua carteira 
de trabalho. “Sou morador 
do Bairro São José, uma área 
carente de Buri e tive a opor-
tunidade de fazer este curso 
por meio do Sebrae-SP, em 
parceria com a Prefeitura, o 
qual foi muito bom, me trou-
xe mais conhecimento e abriu 
um leque de possibilidades. 
Em menos de uma semana, 
me encontro trabalhando na 
área de elétrica e espero me 
aprimorar para aumentar 
ainda mais meu conhecimen-
to e um dia quem sabe em-

preender no setor, montando 
meu negócio”, confessa.

Para Márcio Araújo, o 
curso trouxe mais conheci-
mento para que possa agre-
gar ao trabalho que já presta. 

“Gostei muito do curso, tanto 
da parte teórica, como práti-
ca. Foi excelente, porque eu 
já trabalho com elétrica e 
conhecimento é tudo nessa 
área. Fazia algumas instala-
ções que não era de forma 
correta, agora aprendi como 
o serviço deve ser feito. O 
módulo sobre aterramento 
e montagem de padrão foi o 
que mais me agregou”, expli-
ca.

De acordo com Wilson 
Borges, gerente regional do 
Sebrae-SP, a formação já apre-
senta resultados práticos. 

“Alguns alunos já estão em-
pregados e outros aprimora-
ram seus serviços. Isso refor-
ça nosso compromisso com 
a qualificação profissional e 
o desenvolvimento regional.”

(Via Sebrae SP)
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Continua em Itapeva a 
vacinação contra a dengue 
para crianças e adolescentes 
de 10 a 14 anos, de segunda 
a sexta-feira nas unidades de 

saúde nas zonas urbana e ru-
ral das 13h às 16h.

Os munícipes devem estar 
acompanhados de seus pais ou 
responsáveis, tendo em mãos 

a carteira de vacinação e o CPF. 
Lembrando que a imunização 
será realizada no município, 
enquanto houver a disponibili-
dade de doses da vacina.

Vacinação contra a dengue 
segue nas unidades de saúde 

das zonas urbana e rural
A Prefeitura Municipal de 

Nova Campina, por meio da 
Secretaria de Saúde, anun-
ciou a contratação de uma 
nova profissional para refor-
çar a equipe de saúde do mu-
nicípio. Trata-se da psicóloga 
Dra. Isabella de Cássia Oli-
veira Ferreira, aprovada no 
concurso público nº 01/2023, 
que já iniciou suas atividades 
no Centro de Especialidades.

A chegada da Dra. Isabel-

la representa um importante 
avanço nos serviços de saúde 
mental oferecidos à popu-
lação, contribuindo para a 
ampliação do atendimento 
psicológico e o fortalecimen-
to da rede de cuidados no 
município.

O prefeito de Nova Cam-
pina destacou a relevância 
dessa contratação para o for-
talecimento da saúde pública 
local. “A saúde mental é uma 

prioridade da nossa gestão. 
A chegada da Dra. Isabella é 
um passo importante para 
qualificar ainda mais o aten-
dimento prestado à popula-
ção. Estamos comprometidos 
em oferecer serviços mais hu-
manizados, eficientes e aces-
síveis para todos os cidadãos 
de Nova Campina”, disse.

(Via Assessoria de Impren-
sa da Prefeitura Municipal de 

Nova Campina)

Nova Campina reforça atendimento 
em saúde mental com a 

contratação de nova psicóloga

Um funcionário da San-
ta Casa de Itapeva 
que foi chamado para 

doar medula óssea após des-
cobrir que é compatível com 
um paciente participa de 
uma campanha do hospital 
para incentivar o cadastro de 
novos doadores.

Vinícius Baptista, de 26 
anos, trabalha há cinco anos 
na Santa Casa e há dois atua 
como escriturário no setor 

Ato heróico: funcionário da Santa Casa 
inicia processo para doar medula óssea

de oncologia. Ele contou ao 
g1 que ficou surpreso ao re-
ceber a mensagem do Regis-
tro Brasileiro de Doadores 
Voluntários de Medula Óssea 
(Redome). 

“Quando recebi a mensa-
gem do Redome, fiquei com 
medo pela novidade e hesitei 
em responder. Mas, após pen-
sar e conversar com profissio-
nais da Santa Casa, vi que era 
o certo e topei! Ainda está 

no início do processo, que, 
segundo fui informado pelo 
Redome, leva algum tempo”, 
explica. 

No dia 9 de junho, ele fez 
a coleta de sangue no próprio 
hospital, uma das etapas do 
processo de confirmação da 
compatibilidade. “É o início 
de todo o processo, que exige 
cuidado, principalmente com 
quem vai receber a medula.” 

O estado de São Paulo 
concentra mais de 59% dos 
pacientes que aguardam na 
fila por um transplante de 
medula óssea na região su-
deste. Eram 681 pessoas em 
2024, de acordo com dados 
do Redome.

Diante desses números, 
especialistas destacam a im-
portância de aumentar o nú-
mero de cadastros. A chance 
de compatibilidade é baixa, o 
que torna cada novo doador 
essencial. Foi isso que moti-
vou Vinícius a se inscrever. 

“Eu me inscrevi como doa-
dor de medula em 2024, du-
rante a campanha da Santa 
Casa. No começo, não imagi-
nava que seria possível uma 
compatibilidade, porque a 
chance é muito pequena. Mas 

o que me motivou foi pensar 
que, se eu pudesse ajudar al-
guém a ter esperança, isso já 
seria o suficiente.”

Intervalo entre a notifi-
cação e a doação

Vanessa Cardoso Fernan-
dez, biomédica responsável 
pelo Banco de Sangue de Ita-
peva, está acompanhando o 
processo de doação de Viní-
cius.

“A recuperação do doador 
é tranquila. Geralmente o 
receptor volta às atividades 
normais em alguns dias e a 
sua medula se recupera em 

sua totalidade cerca de dez a 
15 dias após o procedimento”, 
destaca. 

Após a doação, o material 
é entregue no próprio hospi-
tal onde irá transplantar para 
o próprio receptor e, automa-
ticamente, o receptor recebe 
a medula e o organismo co-
meça a reconhecer a identi-
dade correta da produção de 
células e começa a produzir 
células saudáveis, explica a 
biomédica. 

Em média, pode levar en-
tre 30 dias e 180 dias desde o 
momento em que o doador é 
notificado até quando a doa-

ção de fato é realizada, com 
possibilidade de maiores ou 
menores prazos. 

É possível fazer o cadas-
tro para ser doador de me-
dula óssea na Santa Casa 
de Itapeva, que fica na Rua 
Santos Dumont, 433, no 
Centro.

Para saber mais sobre o 
Redome e como ser um doa-
dor acesse: https://redome.
inca.gov.br

(Texto por g1 Itapetininga 
/ Imagens arquivo pessoal de 

Vinicius)

Na última terça-feira 
(11), a Câmara Municipal de 
Taquarivaí sediou o evento 

“Semear e Cuidar”, uma ini-
ciativa voltada à promoção 
da saúde e ao fortalecimento 
das mulheres do meio rural. 
A ação foi realizada por meio 
de uma parceria entre Sebrae-

-SP, FAESP, Senar-SP, Prefeitura 
Municipal, ONG Orientavida 
e o Sindicato Rural de Buri.

Durante o evento, foram 
oferecidos 50 exames gra-
tuitos de mamografia para 
produtoras rurais, com enca-
minhamento médico garanti-
do em casos necessários. As 
participantes também rece-

beram camisetas com frases 
motivacionais e a identidade 
visual do projeto.

A programação contou 
com palestras sobre saúde 
feminina, com destaque para 
as falas de Juliana Farah, pre-
sidente das Semeadoras do 
Agro da FAESP; Adriana Me-
nezes, delegada representan-
te da FAESP; e Gimena Galvan, 
coordenadora do Projeto Pen-
se Rosa da ONG Orientavida. 
Também foi realizada uma di-
nâmica de autoconhecimen-
to conduzida por Letícia Mar-
ques, analista do Sebrae-SP.

O evento faz parte do pro-
jeto Semeadoras do Agro, que 

tem como missão valorizar e 
capacitar mulheres do agro-
negócio. Segundo Ana Karla 
Gussão, analista do Sebrae-SP, 
este foi o primeiro de três en-
contros que ainda abordarão 
temas como agricultura fami-
liar e protagonismo feminino 
no meio rural.

Momentos de emoção 
marcaram o seminário. Wilson 
Borges, gerente regional do Se-
brae-SP, reforçou a importância 
de políticas voltadas à saúde 
da mulher rural. Edson Félix, 
secretário da Saúde interino 
também falou sobre a iniciati-
va e citou alguns exemplos de 
superação de mulheres de gar-

ra e fibra, que lutaram contra 
essa doença.

Já Aline Fonseca, coordena-
dora do Sindicato Rural de Buri, 
destacou a estratégia da busca 

ativa como diferencial do pro-
jeto. “Muitas dessas mulheres 
não têm acesso à saúde nem 
procuram exames regularmen-
te. A busca ativa nos permite 

atender quem mais precisa, 
com rapidez e acolhimento. É 
um projeto transformador”, 
afirmou Aline.

(Via Sebrae SP)

Cuidar de quem cuida: Sebrae-SP apoia evento de 
prevenção ao câncer de mama para as mulheres do campo

http://www.jornalitanews.com.br
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O Governo de SP anun-
ciou nesta segunda-feira (16) 
um plano de investimento 
de R$ 1,2 bilhão para mo-
dernização da infraestrutura 
das Etecs e Fatecs de todo o 
Estado, administradas pelo 
Centro Paula Souza. Os recur-
sos começam a ser emprega-
dos imediatamente em obras 
emergenciais, que ocorrerão 
durante todo o período de fé-
rias escolares.

“O Centro Paula Souza é 
um patrimônio do estado 
de São Paulo e nosso com-
promisso é assegurar que os 
jovens tenham acesso a um 
ensino técnico e tecnológico 
de excelência, mas também 
um ambientes digno, segu-
ro e moderno. Esses investi-

mentos vão corrigir distor-
ções históricas e preparar 
nossas Etecs e Fatecs para os 
desafios do futuro, com mais 
tecnologia, conforto e in-
fraestrutura adequada”, des-
tacou o governador Tarcísio 
de Freitas.

De imediato, serão libera-
dos R$ 52 milhões para ações 
emergenciais de infraestru-
tura, que serão aplicados 
durante o recesso escolar 
para minimizar o impacto 
no calendário letivo. Neste 
período, a Secretaria de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação 
e o Centro Paula Souza irão 
elaborar um plano estraté-
gico de médio prazo para a 
requalificação das unidades. 
A proposta destas obras de 

modernização irá incluir re-
visão completa das instala-
ções elétricas, acessibilidade, 
atualização dos laboratórios 
e áreas de lazer, conectivida-
de e refrigeração das salas de 
aula.

O Centro Paula Souza ad-
ministra 228 Etecs em todo o 
Estado, que contam com 224 
mil alunos em 262 cursos, 
entre técnico, Ensino Médio 
integrado ao técnico e es-
pecializações técnicas. Já as 
Fatecs possuem 81 unidades 
com mais de 91 mil alunos 
em 100 cursos de graduação 
tecnológica nas modalidades 
presencial e à distância.

(Via Agência SP / Foto: 
Governo de São Paulo/Divul-

gação)

Governo de SP anuncia 
R$ 1,2 bilhão para 

modernização das Etecs 
e Fatecs do Estado

Criminosos entram em 
contato com a vítima alegan-
do que fizeram uma transfe-
rência por engano e solicitam 
a devolução do valor.

Para convencer, enviam 
um comprovante de PIX que 
pode ser:

Falso; Agendado (e depois 
cancelado); ou Real, mas com 
valor inferior ao alegado.

Além disso, podem uti-

lizar a Medida Especial de 
Devolução (MED) para tentar 
recuperar o valor depois de já 
terem recebido o “reembolso” 
da vítima.

ORIENTAÇÕES:
Verifique no aplicativo do 

seu banco se o valor foi real-
mente creditado.

Nunca se baseie apenas 
em comprovantes enviados.

Oriente o solicitante a 
procurar o banco e, se neces-
sário, acionar a MED.

Só devolva valores se ti-
ver absoluta certeza da tran-
sação.

Golpistas usam pressa e 
urgência para te enganar.

Mantenha a calma e con-
firme sempre!

(Via Comunicação do 54° 
Batalhão de Polícia)

Polícia Militar alerta para 
o golpe do pix devolvido

http://www.jornalitanews.com.br
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De origem duvidosa, 
Itapeva registrou dois 
incêndios em pontos 

diferentes da cidade em me-
nos de um mês. O primeiro 
na paineira bicentenária e 
nesta semana, em uma área 
da Vila Isabel. Nas duas si-
tuações, não se sabe como 
iniciou o incêndio e ambos 
precisaram de ação intensa 
do Corpo de Bombeiros para 
conter às chamas. Os órgãos 
responsáveis atuam com  ob-
jetivo de descobrir a origem 
e se pode ter sido incêndio 
criminoso, ou seja, iniciado 
de propósito. 

Nesta época mais seca, o 
fogo aumenta rapidamente 
e se torna ainda mais peri-
goso, principalmente para a 
vizinhança do local afetado, 
que ainda sofre com a fuma-

SINAL DE ALERTA

Dois incêndios em menos de um mês
ça que pode piorar o sistema 
respiratório.

Se presenciar alguém 
ateando fogo em algum lugar, 
denuncie! 

Relembre os dois casos:
Na noite de segunda-feira 

(16), um incêndio foi regis-
trado na Vila Isabel, próximo 
à escola Sesi, em Itapeva. A 
prefeita é representantes da 
Prefeitura estiveram no local. 
Confira na íntegra a nota ofi-
cial:

“A Prefeitura Municipal de 
Itapeva informa que, na data 
de hoje (16), um incêndio de 
causa ainda desconhecida 
atingiu uma área, onde esta-
vam sendo depositados mate-
riais provenientes da limpeza 
das frentes de residências do 
município. Esses materiais 

estavam sendo temporaria-
mente armazenados no local 
até a retirada definitiva para 
o município de Iperó, ação 
que já resultou no transporte 
de 25 caminhões bitrem de 
carga até o momento.

O Corpo de Bombeiros 
está no local e verificou que o 
incêndio teve início em dois 
pontos distintos, distantes 
um do outro, o que reforça 
a necessidade de uma apu-
ração mais detalhada sobre 
as possíveis causas. Até o 
momento, a extensão do 
fogo é de aproximadamente 
400 metros quadrados e as 
equipes seguem trabalhando 
para o completo controle das 
chamas.

Além do Corpo de Bom-
beiros, o município também 
acionou o caminhão-pipa da 

empresa Maringá de Voto-
rantim. Informamos que, no 
momento, o caminhão-pipa 
da CCR não se encontra no 
município. As equipes de 
transportes rurais e adminis-
trações regionais da Prefeitu-
ra também foram mobiliza-
das para reforçar os esforços 
de combate ao incêndio.

Estiveram presentes no 
local: a Prefeita Municipal Co-
ronel Adriana Duch Machado, 
Secretário de Meio Ambiente 
Paulinho Saponga, Secretário 
de Finanças Laércio Lopes, Se-
cretário de Transportes e Ser-
viços Rurais Laurindo Lopes, 
Secretário de Administrações 
Regionais Eduardo Silva e Se-
cretário de  Relações Institu-
cionais Oséas Campolim.

Reiteramos que a segu-
rança da população é priori-
dade e que todas as medidas 
cabíveis estão sendo toma-
das para controlar a situa-
ção e investigar as causas do 
ocorrido.

Agradecemos a com-
preensão de todos e segui-
mos à disposição para novos 
esclarecimentos”.

• • • • • • • • • • • •

No início da tarde de se-
gunda-feira (26), por volta 
das 14h, a munícipe Isabel 
Reis passava próximo à Pai-
neira Bicentenária quando 
visualizou fumaça saindo da 
árvore. Imediatamente, des-
ceu do seu veículo e foi perto 
verificar o que estava aconte-
cendo. Um homem, gerente 
do posto de gasolina nas ime-
diações, a encontrou no local 
e disse que estava contatan-
do o Corpo de Bombeiros, que 
logo em seguida compareceu 

para conter o fogo. Porém, a 
noite a fumaça voltou apare-
cer, os bombeiros voltaram e 
realizaram a mesma ação.

Infelizmente, na manhã 
desta terça (27), foi verifica-
do que o fogo havia atingido 
também a raiz da paineira.

De acordo com Isabel, 
ontem acionou o secretário 
de Meio Ambiente Paulo Elo-
riaga, que prontamente foi 
até a paineira para que sua 
equipe realizasse os procedi-
mentos necessários. Ontem 
e hoje a prefeita Adriana 
Duch também esteve no lo-
cal verificando a situação da 

árvore, acompanhada dos 
secretários de Relações Insti-
tucionais Oséas Campolim e 
de Administrações Regionais 
Eduardo Silva. Servidores 
das Secretarias de Meio Am-
biente e de Administrações 
Regionais constataram que a 
paineira está oca, totalmen-
te comprometida por dentro, 
com fungos, correndo o risco 
de tombar para o lado da rua. 
Então, as equipes do muni-
cípio estão retirando alguns 
galhos e tentando preservar 
o que é possível desta árvo-
re que é patrimônio histórico 
da cidade.

http://www.jornalitanews.com.br
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No próximo dia 27 de Ju-
nho, acontecerá mais uma 
edição da Festa Junina do Lar 
Vicentino de Itapeva.

Todos estão convidados 
para participar do Arraiá do Lar. 

A festa, que será aberta para a 
população, terá barracas com 
venda de encapotado, pastel, 
bolos, canjica, arroz doce, refri-
gerante, entre outros!

Marque na agenda:

Local: Lar Vicentino 
Horário: a partir das 13h
Participe deste dia espe-

cial com os idosos e passe 
uma tarde diferente e anima-
da com eles.

Arraiá do Lar Vicentino 
já tem data marcada

Na última quinta-fei-
ra (12), no Ginásio 
Dirceu Celestino dos 

Santos (Miguelzinho), acon-
teceu um Projeto Piloto que 
visa promover a prevenção 
de doenças, e o bem estar da 
população, com atividades fí-
sicas e palestras sobre a boa 

manutenção da Saúde. 
O Projeto Piloto é de 

autoria do vereador Marce-
lo Poli e tem previsão para 
acontecer regularmente no 
local às segundas-feiras das 
8h às 10h, e às quintas-fei-
ras das 16h às 18h. 

Essa ação conta com a 

parceria da Secretaria de Es-
portes do município dentro 
do espaço público e demais 
demandas que poderão au-
xiliar nas atividades. Esse 
projeto visa alcançar o maior 
número de bairros possíveis, 
a fim de levar qualidade de 
vida a todos que desejarem.

Bairro Miguelzinho recebe ação 
com atividades físicas e palestras 

sobre cuidados com a Saúde
Prepare o chapéu de 

palha, a camisa xadrez e o 
coração para muita alegria. 
Nos dias 4 e 5 de julho, a ci-
dade vizinha Nova Campina 
vai se encher de cores, mú-
sica boa, comidas típicas e 
aquela animação que só o 
nosso arraiá tem.

Shows, danças, barra-
cas e muita diversão te es-
peram! Não fique de fora 
dessa festa que já virou 
tradição!

Marque na agenda:
Local: Centro de Eventos 

Eunice de Oliveira Santiago
Dias: 4 e 5 de julho

4ª edição do Arraiá da 
Cidade em Nova Campina

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE ITAPEVA 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA 

 
Pelo presente edital ficam convocados todos os associados deste 
Sindicato, quites e em pleno gozo de seus direitos sindicais, para 
participarem da Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 25 do 
mês de junho de 2025, às 17:00 (dezessete) horas, em primeira 
convocação, à Rua Dona Olívia Marques, n.º 257, nesta cidade, a fim de 
deliberarem por escrutínio secreto sobre as seguintes matérias da 
Ordem do Dia: 

a) Leitura, discussão e votação da ata da assembléia anterior; 
b) Parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço do exercício de 2024; 
c) Leitura, discussão e votação do relatório da Diretoria e Balanço do 

exercício de 2024. 
Não havendo, na hora acima indicada, número legal de associados, para 
a instalação dos trabalhos em primeira convocação, a Assembléia será 
realizada duas horas após, no mesmo dia e local em segunda 
convocação com qualquer número de associados presentes. Itapeva, 20 
de junho de 2025. Marcelo Nunes de Castro – Presidente . 
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